



INTERCO

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

160 millions d'économie sur le dos de la Justice !

Malgré de belles annonces et de jolies promesses, le nouveau gouvernement a décidé de mettre tous les ministères à contribution pour faire des économies.

Pourtant, en le comparant aux autres Etats membres de l'Europe, le budget Justice de la France pointe à la 14^{ème} place sur 28.

Même la Moldavie fait mieux que nous, c'est pour dire.

Cette année, la nouvelle ministre de la Justice aura bien du mal à faire comprendre aux organisations syndicales, les raisons de cette baisse alors que les besoins sont considérables.

Le parti pris de ralentir le programme immobilier, alors qu'une présentation des futurs nouveaux palais de Justice a été faite le 12 juillet dernier aux OS, nous laisse quelque peu sceptique.

La Justice Française et les établissements concernés (AC, SJ, AP, PJJ) vont-ils sombrer dans une phase de paupérisation budgétaire ?

Après la hausse de la CSG pour tous et le rétablissement du jour de carence en cas d'arrêt maladie, le gouvernement s'en prend maintenant aux conditions de travail des fonctionnaires en refusant d'améliorer l'existant.

Contact

Fédération Interco-CFDT
47,49 Ave Simon Bolivar
75950 PARIS CEDEX 19
01.56.41.52.52
interco@cfdt.fr

Les agents en ont assez des hommages ironiques et sans lendemain.

Si cette politique du « faire toujours plus avec toujours moins » persiste, la CFDT pourrait s'engager dans un rapport de force sans précédent avec le ministère de la Justice.

Paris, le 17 juillet 2017